

Die Geschäftsführung von Aebi Schmidt Polska Sp. z o.o. informiert, dass unsere Firma den Preis von

The management board of the Aebi Schmidt Polska Sp. z o.o. is proud to announce, that our company has been awarded of the

SKRZYDŁA BIZNESU 2014

in der Kategorie *Mittleres Unternehmen in der Świętokrzyskie Wojewodschaft* erhalten hat.

Der Wettbewerb wurde durch Juristische Tageszeitung *Dziennik Gazeta Prawna* unter dem ehrenamtlichen Patronat von Wirtschaftsministerium und Finanzministerium organisiert.

„Skrzydła Biznesu” [**Business Flügel**] ist eine Auszeichnung für die Unternehmer, die in Zeiten der wirtschaftlichen Verlangsamung erfolgreich ihre Marktstellung verteidigen und immer nach neuen Lösungen suchen, die eine ununterbrochene Entwicklung ermöglichen.

Sehr gute Finanzergebnisse, Glaubwürdigkeit im Umgang mit Kunden und Geschäftspartnern – solche Merkmale haben die besten Firmen.

Paweł Pawłowski – Geschäftsführer

Aebi Schmidt Polska
Kielce, November 2014

in the category *Middle Sized Business in the Świętokrzyskie voivodeship*.

The contest was organized by the legal daily *Dziennik Gazeta Prawna* under the honourable sponsorship of the Ministry of Economy and Ministry of Finance.

„Skrzydła Biznesu” [**Business Wings**] is an award for entrepreneurs, who in periods of slow business growth can successful defend their market position and look for new solutions, which help make continuous development possible.

Great financial results as well as high credibility in relationships with both costumers and business partner – such features have the best companies.

